

Escolar fue apuñalado afuera de un colegio en Puerto Montt

Un estudiante de 17 años de edad fue apuñalado en las cercanías de su colegio en Puerto Montt. Personal del establecimiento educacional lo asistió y estampó una denuncia por lo ocurrido.

Según reportó Diario El Llanquihue, la agresión ocurrió en un paradero del transporte público cercano al Colegio Instituto Inglés Antuquenu, ubi-

cado en el sector de Alerce Sur, donde estudia la víctima.

La rectora Lorena Fernández del Río señaló que "el martes 19 de agosto, a las 17.45 horas, en el paradero frente al establecimiento, alumnos de nuestro colegio fueron agredidos, resultando uno de nuestros estudiantes apuñalado. El personal del establecimiento le prestó

los primeros auxilios, realizando las gestiones para que fuera trasladado de forma inmediata al Hospital de Puerto Montt junto a su madre".

Se presume que los agresores habrían sido estudiantes de otro establecimiento.

Desde el colegio dijeron que ya se realizaron las denuncias; mientras que el director regional de la

Superintendencia de Educación, Fernando Pérez, dijo que "ingresamos una denuncia de oficio para verificar si se activó el protocolo de actuación ante accidentes escolares", como "comunicar a los padres o apoderados sobre la situación ocurrida y la identificación del centro asistencial de salud más cercano y las redes de atención especiali-



HABRÍA SIDO APUÑALADO POR ESCOLAR DE OTRO COLEGIO.

zada para casos de mayor gravedad".

El seremi de Educación, Juan Eduardo Gómez, indicó que luego de los incidentes en el establecimiento

educacional se realizó una jornada de reflexión y que "el colegio ha adoptado medidas de resguardo, como la contratación de guardias de seguridad".